

Retoman actividades en Escuela Rural Pichil tras filtración de aguas servidas

EDUCACIÓN. *Las clases se suspendieron la semana pasada.*

Los estudiantes de la Escuela Agroecológica Rural de Pichil retomaron este martes 2 de julio sus clases presenciales, tras haber sido suspendidas por el ingreso de aguas servidas en el acceso principal del establecimiento.

La directora del plantel, Gabriela Velásquez, dijo que el retorno se realizó con la autorización de la Seremi de Salud, cu-

yo equipo inspeccionó el recinto y validó que las condiciones de infraestructura ya eran óptimas para reanudar las clases del segundo semestre.

“La Seremi de Salud hizo mucho hincapié en que para nuestro funcionamiento debíamos contar con un nuevo ingreso en el sector sur de la escuela, donde se habilitó una entrada alternativa con pasa-

manos, material estabilizado para el tránsito y barreras de seguridad, lo que fue socializado con las familias mediante un plan de entrada y salida”, explicó.

Respecto a los trabajos en el acceso principal, la directora informó que se avanza en la canalización de aguas servidas con la instalación de una rejilla y tuberías.

CS



SE INSTALÓ UN NUEVO ACCESO POR LA PARTE SUR DEL RECINTO.